



宝木中だより

たくましく さとく あかるく

<http://www.ueis.ed.jp/school/takaragi-j/>

令和7年5月31日

第2号

発行責任者 黒尾宜孝

いきいきと



体育祭・大成功！

5月23日（金）雨のため1日順延しましたが、体育祭が無事終了しました。

「燃やせ宝木魂 仲間と共に 勝利に導け」このスローガンの下、やる気に満ち溢れた生徒の意気込みを感じることができました。多くの保護者の皆様にお越しいただき、生徒の頑張り、生徒と教職員の関係のよさを見ていただくことができました。体育祭の様子を紹介します。



保護者会を実施しました

3年生は5月8日（木）に、1年生は9日（金）にそれぞれ保護者会を開きました。3年生は6月3日（火）から始まる修学旅行について、1年生は12日（木）から始まる冒険活動教室について説明がありました。安全に3日間が過ごせるよう指導、支援してまいります。

みやげ話と共に心も体も成長して、元気に帰って来るのを楽しみに待っていてください。



アゲハ蝶・カブトムシの飼育始めました

26日(月)体育祭が終わり、夏の気配を感じるようになってきました。昨年同様、アゲハ蝶・カブトムシの観察を始めました。「学ぶ心に火をつけます。探求する心に火をつけます」を合言葉に、生徒が「わあ!」とか「あれ?」と思える仕掛けをどんどん紹介して、驚きや関心を持つきっかけづくりをしています。



小中合同あいさつ運動を行いました

15日(木)西が岡小、27日(火)細谷小におきまして、小学生と一緒に「おはようございます」と大きな声であいさつを交わしました。小学生と「〇〇ちゃん、おはよう」と手を取ったり、ハイタッチをしたりしていました。朝から心温まる良い光景が見られました。



生徒総会を行いました

30日(金)全校生徒による生徒総会を行いました。活動計画、予算案の審議がありそれぞれ承認されました。また、今回は靴と靴下の色の自由化が議題として提出され、承認されました。

生徒の生徒による生徒のための生徒会、自主的・自治的な活動がなされています。生徒会からは「朝から心をリフレッシュ」というスローガンが示されました。



SC(スクールカウンセラー)を紹介します

宝木中学校には、スクールカウンセラーが木曜日に勤務しています。細谷小、西が岡小と3校を担当しているので、毎週いるわけではありませんが、心理面のサポートをしてくださる方です。生徒、保護者の困っていることに親身になって相談にのってください。

ぜひ利用してください。とても話しやすい素敵な先生です。



◇◇6月の主な行事予定◇◇

2日(月)	宇河中教研教科外部会 B日課・4時間授業	16日(月)	1学年振替休日
3日(火)	修学旅行(～5日)	17日(火)	立哨指導
8日(日)	市P連ソフトボール大会	18日(水)	部活動激励会
10日(火)	中間テスト	20日(金)	宇河総体大会(～24日)
12日(木)	冒険活動教室(～14日)	25日(水)	生徒会朝会
		27日(金)	避難訓練